



## APPEL À L'ACTION PAR ET POUR LES AMBASSADEURS DE L'ESPÉRANCE CONTRE LA TRAITE DES PERSONNES

Rome, 8 février 2025

Nous sommes un groupe de jeunes de différents continents, engagé.e.s à mettre fin à la traite des personnes, représentant les organisations partenaires¹ de la journée mondiale de prière et de réflexion contre la traite des personnes (IDPAAHT). Nous nous sommes réuni.e.s à Rome du 1er au 8 février 2025 pour continuer à cheminer ensemble, en tant qu'ambassadeurs de l'espérance, suite à l'invitation de la Xlème IDPAAHT. Au cours de la semaine, nous avons appris les un.e.s des autres et partagé les meilleures pratiques pour améliorer nos stratégies et notre travail contextuel à la lumière de la réalité de la traite des personnes dans nos contextes respectifs.

« La traite des personnes est le processus par lequel des personnes sont contraintes ou attirées par de fausses perspectives, recrutées, relocalisées et forcées de travailler et de vivre dans des conditions d'exploitation ou d'abus.<sup>2</sup> » La traite des personnes est une forme d'esclavage souvent invisible dans notre société. Les personnes en situation de vulnérabilité courent un grand risque d'être victimes de la traite. La traite prive les personnes de leur dignité et de leur autonomie, des droits inaliénables, en étant trompées et réduites à l'état de marchandises.

Nous protestons et contestons fermement l'incessante normalisation et reproduction systémique, le manque de sensibilisation et l'impunité de ce crime contre l'humanité au niveau mondial. Par conséquent, nous continuons et

La journée mondiale de prière et de réflexion contre la traite des personnes est coordonnée par Talitha Kum International, promue par l'Union Internationale des Supérieures Générales (UISG) et l'Union des Supérieurs Généraux (USG), en collaboration avec des organisations partenaires: le Dicastère pour la promotion du développement humain intégral, le Dicastère pour la communication, le Dicastère pour les instituts de vie consacrée et les sociétés de vie apostolique, le Réseau mondial de prière du Pape, Caritas Internationalis, CoatNet, le Mouvement des Focolari, le Jesuit Refugee Service, l'Union internationale des associations féminines catholiques (WUCWO), JPIC- Anti-Trafficking Working Group (UISG/UISG), The Clewer Initiative, l'Association de la communauté Pape Jean XXIII, la Fédération internationale de l'action catholique, l'Association italienne des guides et scouts catholiques (AGESCI), le Groupe Santa Marta, Sant'Egidio, Rete contro la tratta- USMI et beaucoup d'autres organisations dans le monde entier.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Section « Traite », site internet de PrayAgainstTrafficking.net <a href="https://preghieracontrotratta.org/more-on-trafficking">https://preghieracontrotratta.org/more-on-trafficking</a>





renforçons notre engagement au sein du réseau international de l'IDPAAHT dans la lutte contre ce crime, en particulier en sensibilisant les personnes vulnérables qui sont les principales cibles des trafiquants dans le monde entier.

Ensemble, en nous appuyant sur notre rencontre avec des expert.e.s, des femmes avec une expérience vécue, et avec la bénédiction du Pape François pour notre travail, nous amplifions et renforçons notre engagement à :

- PRIER et PRENDRE soin des victimes de la traite et de celles et ceux qui les accompagnent;
- METTRE EN ŒUVRE des stratégies de réhabilitation, de réintégration, d'inclusion et de guérison à long terme des survivant.e.s, des guérisseuses et guérisseurs blessé.e.s<sup>3</sup> et des personnes qui subissent la traite, en s'appuyant sur les expériences vécues;
- ÉDUQUER les autres et nous-mêmes sur les causes profondes, les méthodes et les conséquences de la traite des personnes, en promouvant des approches créatives et holistiques, telles que l'utilisation des plateformes médiatiques;
- **COLLABORER** en créant des espaces physiques et numériques pour partager des informations, des pratiques, des actualités et mettre en relation les parties prenantes en vue d'un soutien continu.

Nous appelons les jeunes du monde entier à continuer d'être des ambassadrices et ambassadeurs de l'espérance, en éduquant, en soutenant et en se montrant solidaires des survivant.e.s. Marchez et continuez à cheminer - avec nous - pour l'Espérance, en cette année jubilaire de 2025. Nous appelons toutes les personnes de bonne volonté, partenaires et autres organisations à soutenir notre engagement à préserver la lumière de la dignité humaine.

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Le terme « guérisseur blessé », introduit par le psychologue Carl Jung en 1966, désigne les personnes qui, à travers leurs luttes et leurs vulnérabilités, développent une profonde compréhension et une grande empathie pour la douleur des autres.